
Giulianova. Il PD in risposta al M5S: da questi apprendisti stregoni
non abbiamo niente da farci rimproverare.
PD Giulianova.
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In risposta al comunicato diramato ieri dalla consigliera Trifoni, ci corre l’obbligo di precisare che il Partito Democratico e’
forza responsabile di governo che ha a cuore il rispetto degli impegni assunti per il bene dei propri cittadini.

Il  M5S, in perenne campagna elettorale, di certo non puo’ impartire al Pd nessun insegnamento, considerando che, al
momento di amministrare, a livello comunale declassa le città che governa e a livello nazionale non riesce a mettere in atto
nessun provvedimento proprio del movimento stesso, rimandando tutto all’esame di riparazione di settembre.

Anche alla luce della condotta tenuta in passato dalla consigliera 5 stelle, nessuna lezione politica puo’ essere indirizzata al
Partito Democratico che ha sempre agito sulla base di un programma strutturato e pensato per il benessere dei cittadini: ed
e’ il programma la nostra Stella Polare.

In merito alle scuole avevamo chiesto sin da subito maggiore sicurezza e ci siamo attivati affinche’ l’esecutivo affrontasse e
risolvesse tali problematiche.

Sull’ospedale di certo il M5stelle non può’ proferire parola dal momento che al suo stesso interno ha posizioni differenti: e’
noto a tutti come il Consigliere Regionale Mercante si sia espresso per un ospedale baricentrico in difformita’ a quella che
sarebbe la posizione del movimento locale.

Una gran confusione dei pentastellati quindi, come sempre d’altronde.

Da questi apprendisti stregoni non abbiamo niente da farci rimproverare.

 

 

 

Il Segretario                                                            La capogruppo

Filipponi Gabriele                                                   Vasanella Federica
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Giulianova. Spiagge Sicure 2018. Avviata dal Comune la campagna
d’informazione contro l’abusivismo commerciale.
Il Comune, nell’ambito dell’iniziativa “Spiagge Sicure –
Estate 2018” promossa dal Ministero dell’Interno per la
prevenzione ed il contrasto dell’abusivismo commerciale e alla
contraffazione, ha avviato una campagna di informazione nei confronti di
cittadini e turisti per sensibilizzarli sul divieto di ogni forma di
commercio itinerante sulle spiagge ed anche sul divieto di acquisto di
prodotti dai venditori abusivi, informando dei pericoli per la sicurezza e
per la salute derivanti dal commercio abusivo e dalla contraffazione.
In particolare, gli agenti del Corpo di Polizia Municipale di Giulianova
stanno distribuendo appositi volantini informativi sulle spiagge,
direttamente ai bagnanti, e presso gli stabilimenti balneari. Sono in
corso anche le affissioni di appositi manifesti sulle principali bacheche
del Lido e la collocazione di specifici cartelli informativi direttamente
sulle spiagge e sulle rispettive strade di accesso nonché presso gli
stabilimenti balneari.

Campagna informativa contro abusivismo commerciale

 

Giulianova.  Piano  regolatore  portuale.  Adozione  definitiva  con  la
sottoscrizione in Regione da parte del sindaco Mastromauro e del
Comandante del Porto di Giulianova Bernetti.
Sottoscritto nella sede pescarese della Regione ieri, 9 agosto, l’atto che,
di fatto, perfeziona l’adozione del Piano regolatore portuale di
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Giulianova valorizzando nelle norme tecniche di attuazione lo studio,
approvato dalla Giunta nel 2014, relativo al censimento ed alla schedatura
dei “caliscendi” presenti sul molo sud, sia esistenti in passato che
ancora presenti.

firma atto definitivo Piano regolatore Portuale Giulianova

A siglare l’atto, alla presenza del Direttore del Dipartimento
Infrastrutture, trasporti, mobilità, reti e logistica della Regione Emidio
Primavera e del responsabile dell’Ufficio porti Maurizio Pagliaro, il
sindaco Francesco Mastromauro e il Tenente di Vascello Claudio Bernetti,
comandante dell’Ufficio Circondariale Marittimo di Giulianova,
nell’occasione affiancati dal Presidente dell’Ente Porto Marco
Verticelli quale interlocutore di raccordo per il coinvolgimento della
cittadinanza nel percorso di approvazione del Piano regolatore portuale.
“Un giorno importante per Giulianova, città di mare e sul mare che
storicamente ha avuto, e continua ad avere, un dialogo intenso con il
porto. Questa intesa, che è ad ampio respiro – dichiara il sindaco – ha
infatti permesso di concludere un percorso iniziato nel dicembre 2007 con
la sottoscrizione, tra Capitaneria a Comune, di un primo accordo con il
quale era stato dato avvio ad una serie di approfondimenti e tavoli
tecnici per lo studio del piano regolatore portuale nella sua prima
versione portando anche allo stralcio di cosiddette “aree
bersaglio” in prossimità delle aree di accesso nord e sud del porto.
La sottoscrizione dunque conclude un iter più che decennale e apre
finalmente le porte al procedimento di VAS, la Valutazione Ambientale
Strategica. Il piano regolatore portuale, infatti, si pone quale strumento
necessario per la riqualificazione e il potenziamento logistico del
tessuto urbano portuale, incardinato nel centro cittadino. Strumento che –
prosegue Mastromauro – consegnerà al procedimento di VAS una visione del
porto che si “sposa” con la città e con le esigenze delle
collettività locale, proiettandosi verso una seconda fase di progettazione
che, solo per fare alcuni esempi, porterà ad interventi di rifacimento
della “banchina di riva”, al potenziamento della capacità ricettiva
d’ormeggio, all’implementazione delle isole ecologiche e delle
strutture di protezione foranea. Senza tralasciare la realizzazione di
spazi ricettivi per gli operatori della pesca e diportisti. Non ultimo, la
ricostruzione e il recupero dei “caliscendi” preesistenti, considerati un
patrimonio culturale e paesaggistico della costa abruzzese”.



“Con l’adozione di questo piano – afferma il Comandante del porto Bernetti
– sottoponiamo alla valutazione dell’Autorità competente uno strumento
essenziale che consentirà al porto di crescere e, soprattutto, di
affrontare le sfide che lo attendono per la crescita futura. Ciò è stato
possibile solo grazie al dialogo ed alla perfetta sintonia che ha unito
Capitaneria, Comune ed Ente porto, nel cui solco si continuerà ad operare,
per il bene della città”.
“L’adozione del piano regolatore – fa eco il presidente dell’Ente Porto
Verticelli – aggiunge un tassello fondamentale nel percorso di crescita
del porto. Un tassello che, non a caso, si unisce all’importante
obiettivo, recentemente ultimato, che ha interessato il recupero del varco
di accesso nord del porto, riconsegnato alla cittadinanza e al decoro
cittadino, rinnovato e potenziato”

Giulianova. Comitato lido: lettera aperta del Presidente, Grazia
Corini
Giulianova, 10 Agosto 2018
Ill.mo Signor Sindaco
Francesco Mastromauro
Comune di Giulianova

E p.c. Organi di informazione

Oggetto: Dimissioni componenti Comitato Quartiere Lido

Grazia Corini, fonte profilo facebook

Altro che cadere dalle nuvole! La lettera di dimissioni presentata dai sei componenti il Comitato di Quartiere
del Lido da un lato mi lascia stupita, poiché segue ad una mia richiesta volta all’ auspicabile avvio delle sue
attività , dall’altro lato mi ha procurato delusione ed amarezza per l’involversi di una difficoltà di rapporti
interni che va a ripercuotersi sugli interessi comuni della nostra collettività, determinando con questo una
ulteriore situazione di stallo.
In particolare, nei confronti della sottoscritta sono state usate considerazioni che vanno a ledere la dignità
personale, umana e professionale, ad là di ogni possibile divergenza di vedute e di opinioni.
Il differente concetto di democrazia con i dimissionari è reso bene evidente dalle affermazioni, da parte di
questi ultimi, sulla legittimità della mia elezione alla presidenza del Comitato in base al consenso ottenuto.
Eppure la Democrazia si fonda sul rispetto delle regole e sull’espressione di voto della maggioranza.
Per altro, sempre secondo i suddetti, il consenso nei miei confronti sarebbe stato influenzato dalla” popolarità
e indipendente dalla capacità di gestione del gruppo e dalla sua leadership riconosciuta”.

https://www.giulianovanews.it/2018/08/giulianova-comitato-lido-lettera-aperta-del-presidente-grazia-corini/
https://www.giulianovanews.it/2018/08/giulianova-comitato-lido-lettera-aperta-del-presidente-grazia-corini/


Verrebbe spontaneo ribattere che tale consenso potrebbe essere il frutto di un impegno sociale e
professionale in diversi campi evidentemente riconosciuto alla scrivente e alla sua famiglia .
Ma non è questo il punto.
Il punto, invece, è che la legittimità del ruolo e le competenze del presidente-riconosciute dal Comitato di
Garanzia sulla base della riconsiderazione di un articolato non chiaro di un Regolamento interno- sono state
contrastate fin dall’inizio di questa nuova avventura , con posizioni preconcette, lontane da un’autentica
volontà di partecipazione alla vita cittadina .Non si intende restare ancora fermi al palo e si lasciano ad altri
polemiche ed offese . Quindi si riparte! Il mio appello è che si vada subito alla ricostituzione di un
Comitato di Quartiere unito ed attivo.
Ciò esposto, rimetto a Lei, Signor Sindaco, ogni decisione in merito alla situazione che si è venuta a creare e
che va superata nell’interesse comune.

Il Presidente
Grazia Corini

Giulianova. Il Movimento 5 stelle si indigna per l’assunzione del 
segretario provinciale di Articolo 1-MDP
Giulianova, Movimento 5 stelle si indigna per l’assunzione del
segretario provinciale di Articolo 1-MDP assunto senza concorso all’Ente
Porto di Giulianova.

Logo Movimento 5 Stelle

Dopo aver letto la notizia dell’assunzione del già
segretario di Articolo 1 – MDP all’ente porto a ridosso di un ferragosto
bollente anticipatore  probabilmente di un autunno ancor più caldo, ci
torna in mente come spesso nella nostra ridente cittadina le cose
vengano decise dalla politica o meglio da alcuni esponenti di una certa
politica, senza a volte magari tener conto se effettivamente chi viene
nominato anzi assunto abbia un curriculum degno del ruolo da ricoprire,
o meglio come si può permettere che si faccia un’assunzione con la
chiamata diretta di un esponente che ricopre già un ruolo e come in
questo caso quello di segretario provinciale di partito (tra l’altro lo
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stesso dell’attuale presidente dell’ente e del sindaco del comune di cui
l’ente fa parte) anziché prediligere una selezione per bando
pubblico!!!???

Tante le domande su come e perché una su tutte: perché un ente pubblico
può essere utilizzato come luogo di interessi di partito ed amici di
partito ossia ad uso e consumo di alcuni come fosse un circolo privato
di amici??
noi del movimento 5 stelle attendiamo le risposte e nel frattempo non
possiamo che sentirci indignati innanzi a questa pratica non degna di
chi ricopre incarichi pubblici.

Margherita Trifoni – Movimento 5 Stelle Giulianova –

Giulianova. M5S: primi passi per scaricare il Sindaco da parte del
PD
INIZIA LA COMMEDIA DEL PD & Co PER COSTRUIRE L’ALIBI ALL’ABBANDONO DEL
SINDACO.

LA VERIFICA È IL PRIMO ATTO!

Logo Movimento 5 Stelle

Da oggi cari cittadini giuliesi ,dopo che il pd ha approvato
scandalosamente  la norma salva sindaci dando l’opportunità a quelli in
carica di dimettersi entro 45 giorni  dallo scioglimento anticipato del
consiglio regionale per candidarsi, posso anticiparvi senza ombra di
dubbio che ne vedremo e ne sentiremo di tutti i colori da qui alle
prossime settimane.
Il primo atto di questa commedia è iniziato ieri con la richiesta di
verifica di maggioranza fatta dal segretario del PD Gabriele Filipponi e
da Federica Vasanella.
Assisteremo ad un continuo e crescendo stato di crisi in seno alla
maggioranza che si concluderà con un finale già scritto, ovvero
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dimissioni o sfiducia del sindaco e sua candidatura alle regionali.
E sì, perché al cospetto della cittadinanza serve un alibi per far
cadere il comune e quindi poter candidarsi entro i tempi previsti.

In considerazione di ciò mi é doveroso quindi rivolgere un accorato
appello al sindaco e al segretario del pd Filipponi: EVITATECI LA FARSA!
Abbandonate subito il comune e NON PRENDETE IN GIRO I GIULIESI.
La città l’avete già messa in ginocchio in questi anni, l’ospedale
abbandonato a se stesso, idem le scuole, la sicurezza, il decoro urbano,
la promozione turistica  e altro ancora.
Suggerisco quindi senza retorica al caro sindaco di dimettersi subito,
nella convinzione che i cittadini giuliesi ricorderanno il suo gesto più
come un lieto evento piuttosto che un tradimento del mandato popolare
che gli hanno conferito quattro anni fa.

Margherita Trifoni
Consigliere comunale M5S

Giulianova. Caso Diop. Il Sindaco controbatte alla Lega
Caso Diop. Il sindaco controbatte alla Lega: “Sono sceso in campo per
ribadire che Giulianova non è razzista, che l’essere umano va
rispettato e che non bisogna politicizzare queste situazioni. La Lega
invece ci ha voluto mettere la bandierina proprio per strumentalizzare a
fini elettorali”.

Francesco Mastromauro

“Prendo atto, a seguito della conferenza stampa della Lega con corredo di
attacchi nei miei confronti, peraltro anticipata qualche giorno prima dal
maldestro intervento di Fabrizio Retko cui la stampa stessa ha dovuto far
notare di avermi attribuito cose non vere, che la politica, da scienza ed
arte della civile convivenza, è diventata una Babilonia”.
Inizia così il sindaco Francesco Mastromauro nel controbattere alle accuse
lanciategli dagli esponenti della Lega nella conferenza stampa indetta
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ieri sul caso Ibrahima Diop.
“Nel corso della conferenza stampa sono stato accusato, in primo luogo, di
avere emesso, io avvocato penalista e da sempre garantista, una sorta di
sentenza senza appello nei confronti degli impiegati della ASL, bollandoli
oltretutto come razzisti. Falso. Vadano, i signori della Lega”, continua
Mastromauro, “a rivedere le mie interviste rilasciate alle televisioni
abruzzesi ed apparse anche su alcuni siti di informazione on-line, ma
ancor più la ripresa integrale della conferenza stampa dello scorso 3
agosto effettuata sul canale Fb di una nota emittente radiofonica locale.
Non c’è trucco e non c’è inganno. Scopriranno così di aver preso
una cantonata colossale. Ho infatti ribadito in quella occasione che sarà
la Magistratura ad accertare i fatti e le responsabilità. Che, ove
accertati i fatti, questi dovranno essere condannati con forza. Che
l’episodio, attendendo sempre le risultanze dell’Autorità
giudiziaria, se dovesse essere andato come denunciato da Diop a mio modo
di vedere non costituisce un episodio di razzismo ma di mancato rispetto
verso un essere umano, a prescindere dal colore della sua pelle. E che
quella giuliese, ed è questo il punto fondamentale per cui sono sceso in
campo volendo la conferenza stampa, è una comunità civile, aliena da ogni
tentazione razzista. Ho anche aggiunto – conclude il sindaco – che nessuno
può permettersi di infamare o ingiuriare alcuno, e che questo episodio non
doveva essere politicizzato come non doveva esserlo l’altro
dell’aggressione da parte di un cittadino di origini senegalesi ai
carabinieri, che sono andato a trovare esprimendo loro la solidarietà mia
e della città e per i quali ho inviato una nota di elogio al Comando
Generale dell’Arma. Passaggi che sono stati giudicati di grande
equilibrio, per la pacatezza e per l’assenza di facili isterismi, di
irrigidimenti ideologici e di prese di posizione preconcette. Ma la Lega,
non innocentemente, sulla questione ci ha voluto mettere la sua bella
bandierina. E l’ha piantata proprio per strumentalizzarla a fini
elettorali”.

Giulianova.  I  RAGAZZI  IL  CAMPO  SCUOLA  PROTEZIONE  CIVILE
INCONTRANO LA GUARDIA COSTIERA
 

 

Nella mattinata di ieri, 8 agosto, la Capitaneria di porto di Giulianova ha aperto le porte a un gruppo di 26 ragazzi e ragazze
dei Campi Scuola “Anch’io sono la Protezione Civile”,  un progetto del Dipartimento Nazionale di Protezione Civile
promosso  in  collaborazione  con  le  Regioni  e  le  associazioni  di  volontariato  operanti  sul  territorio  .
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Una intera mattinata dedicata alla conoscenza dei compiti istituzionali del Corpo attraverso la visita della sede del Comando
giuliese, struttura operativa di protezione civile: dopo il benvenuto del Comandante del porto – il Tenente di Vascello Claudio
Bernetti, i  giovani studenti hanno potuto visitare la sala operativa, e salire a bordo di una motovedetta della Guardia
Costiera deputata al soccorso in mare, diventando così “marinai per un giorno”.

Ad accompagnare il nutrito gruppo di giovani, i volontari dell’Associazione Volontari Gran Sasso D’Italia o.d.v. – Sezione
Mosciano Sant’Angelo.

Il progetto Campi Scuola, avviato nel 2008, si prefigge di diffondere la cultura di Protezione Civile tra i giovani, individuando
negli alunni delle scuole medie e superiori il target più rappresentativo in relazione agli obiettivi didattici fissati.

 

 

 

 

 

 

Segui la Guardia Costiera anche su

Pe emergenze in mare: contattate il
NUMERO BLU 1530,

attivo su tutto il territorio nazionale 24 ore su 24.

: TWITTER

Educazione  civica  nelle  scuole.  Il  sindaco  e  la  vice  Cameli
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ricordano che si può firmare in Comune dal lunedì al venerdì dalle
ore 9 alle 13.
Il sindaco Francesco Mastromauro e la vice con delega alla Pubblica
Istruzione Nausicaa Cameli invitano i cittadini a sostenere la raccolta di
firme, avviata il 20 luglio, per reintrodurre l’educazione civica come
materia di studio nelle scuole italiane. Una iniziativa che il Comune ha
fatto propria da subito e che vede centinaia di altre città in tutta
Italia impegnate nella raccolta di firme per la proposta di legge di
iniziativa popolare: dovranno essere 50mila in sei mesi.

Nuova Giunta comunale di Giulianova targata 2017

“Si tratta di una proposta – spiegano Mastromauro e Cameli – che raccoglie
il sentire comune a tanti sindaci e amministratori locali i quali
avvertono l’urgenza di operare per una maggior diffusione del senso di
appartenenza alla comunità dei cittadini e delle cittadine italiani. In
concreto, viene proposta l’istituzione di un’ora settimanale di
‘educazione alla cittadinanza’ come disciplina autonoma con propria
valutazione, nei curricula e nei piani di studio delle scuole di ogni
ordine e grado. La materia prevede lo studio della Costituzione e lo
studio del principio di eguaglianza, dell’educazione alla legalità,
dell’educazione al rispetto dell’altro, dell’ educazione ambientale,
dell’educazione digitale e dell’educazione alimentare. Introdurre
l’educazione alla cittadinanza come materia obbligatoria e con voto, in
ogni scuola di ordine e grado – proseguono il sindaco e la vice – crediamo
sia estremamente importante, e come amministratori avvertiamo la necessità
di intervenire a partire dai banchi di scuola per formare dei buoni
cittadini, rispettosi delle istituzioni e delle regole basilari di
convivenza, dotati di un grande senso civico e di appartenenza alla
comunità in cui vivono”.
Gli interessati potranno recarsi all’Ufficio di Segreteria Generale,
all’ultimo piano del palazzo municipale di Corso Garibaldi, ed apporre
la loro firma dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle 13.

https://www.giulianovanews.it/2018/08/educazione-civica-nelle-scuole-il-sindaco-e-la-vice-cameli-ricordano-che-si-puo-firmare-in-comune-dal-lunedi-al-venerdi-dalle-ore-9-alle-13/
https://www.giulianovanews.it/2018/08/educazione-civica-nelle-scuole-il-sindaco-e-la-vice-cameli-ricordano-che-si-puo-firmare-in-comune-dal-lunedi-al-venerdi-dalle-ore-9-alle-13/


Giulianova. Vasanella (FdI): noi siamo pronti per le regionali in
rappresentanza della destra giuliese.
Dal  “Rosatellum al Marianellum”

 

Logo Fratelli d’ITALIA

L’accelerazione circa la data di svolgimento delle elezioni regionali non ci ha colti di sorpresa, perché siamo abituati ai colpi
di  coda  del  PD  nazionale,   regionale  ,  provinciale  e  comunale,  ma  anzi  ci  trova  pronti  più  che  mai.
                                          In primo luogo desidero rassicurare i Giuliesi che da tempo sto lavorando affinchè  Giulianova
abbia la dovuta, giusta e necessaria  rappresentanza regionale. Siamo pronti a questa sfida ed a fare in modo che questa
rappresentanza sia forte,  aggregante,  qualificata e soprattutto rappresenti  la  destra Giuliese,  in sintesi  FDI  è pronta!!!   Al
contrario il nostro primo cittadino subordina la sua candidatura ad un preciso candidato Presidente della SX, dimostrando di
voler giocare una eventuale partita che gli dia la possibilità di un POSTO assicurato, alla faccia degli interessi della città. Noi
non lasceremo nulla di intentato affinché Giulianova ed i suoi interessi, mortificati da questa legislatura regionale siano difesi
e ritornino ad essere centrali nella politica provinciale e regionale e tutto ciò a prescindere dal quadro politico regionale che
si va artatamente componendo anche in funzione dell’ultimo cadeau della giunta D’Alfonso, pronto a cambiare le regole del
gioco anche fuori tempo massimo andando a modificare la legge elettorale su proposte del consigliere regionale Mariani.  A
livello nazionale è toccato al parlamentare del PD Rosato, mentre a livello regionale tocca al novello consigliere Mariani (
strateghi delle leggi elettorali ) che di certo non ci impediranno di rivolgerci ai Giuliesi cercando il loro consenso su un
discorso programmatico, aggregante e di cambiamento, ma soprattutto capace di rappresentare l’intero mondo della destra
Partitica e Civile da troppo tempo mortificata dalla politica regionale e cittadina.                                 Siamo veramente
stanchi delle finte schermaglie  ( siparietti teatrali ), perpetratesi in questi ultimi  anni tra il  Governatore D’Alfonso ed il
Sindaco Mastromauro sulle prospettive future di Giulianova.

 

 

GIULIANOVA 7-8-2018                                                      Il Portavoce Comunale di FDI

                                                                                                         Dr. Paolo Vasanella
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